



令和5年1月20日発行
文責：学年主任 中島洋幸

福島県アンサンブルコンテスト 木管八重奏が**金賞**！ 東北大会に出場

去る1月14日(土)に、いわき芸術文化交流館アリオスで、福島県アンサンブルコンテストが開催され、本校からは、打楽器三重奏と木管八重奏の2つのグループが出場しました。そのうちの木管八重奏で出場したグループが金賞を獲得し、県代表として、2月12日(日)に山形市で開かれる東北大会への出場を決めました。この木管八重奏は、グループメンバー8人中6人が1年生で構成されており、2年生の実力もさることながら、1年生も金賞受賞に大きく貢献したということです。本当におめでとうございます。

また、銀賞を受賞した打楽器三重奏も、惜しくも東北大会出場は逃したものの、日頃の練習の成果を發揮し、大変質の高い演奏を披露してくれたそうです。お疲れさまでした。

☆ 木管八重奏1年生メンバーから、東北大会に向けてのコメントをいただきました。東北大会でも落ち着いて演奏し、実力を發揮してきて欲しいと思います。



八巻聖來さん、菅野詩月さん、北野志乃さん、石川芽色さん、渡邊結花さん、岡崎ひなたさん

岡崎ひなたさん…聞いている人に感動を届けられるような演奏をしたいと思います。

石川 芽色さん…聞いている人に感動を与える演奏をし、全国大会に出場できるように頑張りたいです。

菅野 詩月さん…毎日の練習に集中して取り組み、本番は丁寧なきれいな音で演奏できるように頑張りたいです。

渡邊 結花さん…短い練習時間を有効に使って真剣に取り組み、大会では大きいミスをしたくないようにしたいです。

北野 志乃さん…県大会は緊張でミスが多かったので、東北大会ではミスがないように、練習を頑張ってきたです。

八巻 聖來さん…曲の良さが聞いている人に伝わるように、頑張って心を込めて演奏できるようにしたいです。

2年の校外学習に向けて、調べ学習を始めました

来年度の校外学習は、5月の始めに仙台方面で行う予定です。内容は、フィールドワークをメインに、自分たちが立てた計画に沿って2～3の見学地を巡るようになります。昼食も、自分たちでどんな店があるのかを調べて決めて、食べる予定です。

そこで、それに向けて、まずは施設や史跡の調べ学習を始めました。名所旧跡、美術館や博物館、あるいは最新の科学技術が学べる施設など、仙台にはどんなところがあるのか調べています。東北最大の都市で、地下鉄やバスを利用し、グループで行動します。有意義な活動にするために、今のうちから生徒たちは一生懸命に取り組んでいます。



【 第3学期 1/23～1/27の予定 】

月日(曜)	朝自習	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	清掃	部活	行事・連絡事項等	下校完了
1/23(月)	読書	月1	月2	月3	月4	総合	道徳	○	○		17:15
1/24(火)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	○		17:15
1/25(水)	読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	×	×		16:20
1/26(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	○	○		17:15
1/27(金)	読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	○		17:15